

Seiten; er schwankte, neigte sich und bedeckte mit furchtbarem Krachen die Straße mit brennenden Balken und zerbröckeltem Mauerwerk.

Die Waife.

Noch einmal führt uns der Lauf dieser kleinen Erzählung unter den dunkelblauen Himmel der südlichen Zone, in eine südlich von Rio Janeiro gelegene Küstenstadt. Eine anmuthige kleine Villa, in italienischem Styl gebaut, lockt uns; umgeben von einem Garten voll schattiger Orangebäume, mit schlanken Palmen dazwischen, liegt sie etwas getrennt von den Häusern der Straße. Die Besitzerin derselben, eine sehr alte, kränkliche Dame, war vor etwa einem Jahr gestorben, und hatte sie ihrer Gesellschafterin, einer schon ältlichen, von den Kranken und Armen der umliegenden Fischerhütten allgemein geliebten Französin, vermacht. — In einem sorgfältig vor der Sonne geschützten, elegant eingerichteten Salon der